

«Le Canada a été un des premiers pays à reconnaître le caractère démocratique de la création des républiques tchèque et slovaque le 1^{er} janvier 1993, a affirmé M. Jelinek. Le fait d'être une des premières délégations commerciales à visiter Prague et Bratislava démontre que notre gouvernement envisage ses futures relations économiques avec confiance, a conclu le Ministre.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

ou avec les :

Services ministériels
Revenu Canada
(613) 952-1019